
--------------------------------------------ATA N.º 06/2021-------------------------------------------- 
---- Reunião ordinária do dia vinte e quatro de março de dois mil e vinte e um.--------------- 
---- No dia vinte e quatro de março de dois mil e vinte e um, reuniu o órgão executivo 
ordinariamente, através de videoconferência, com a participação de Carla Alexandra Pereira 
da Silva, Assistente Técnica, para redação da respetiva ata.--------------------------------------- 
---- Foram registadas as seguintes participações:  António José Martins Coutinho, 
Presidente;  José Manuel Barbosa de Almeida e Costa, Vice-presidente;  Paulo César de 
Bastos Martins, Pedro Amadeu Fernandes Lopes Lobo, Ricardo Manuel Tavares da Silva, 
Maria Elisabete Martins Henriques e Raul Alberto da Conceição Duarte, Vereadores.------- 
---- A reunião foi declarada aberta às quinze horas e dez minutos, tendo sido dispensada a 
leitura da ata da reunião anterior, por ter sido enviada uma cópia, previamente, a todos os 
membros que estiveram presentes naquela reunião, depois de ter sido aprovada e assinada 
em minuta no final da mesma.------------------------------------------------------------------------- 
---- A ata da reunião de 10 de março de 2021 foi aprovada por unanimidade pelos membros 
António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Pedro Lobo, Ricardo Silva, Elisabete 
Henriques e Raul Duarte.------------------------------------------------------------------------------- 
-----------------------------------------Ordem de Trabalhos------------------------------------------ 
 Abertura de Conta Bancária – Censos 2021 – Ratificação------------------------------------ 
 Confirmação de Divisão de Terreno em Dornelas---------------------------------------------- 
 Alargamento do Prazo de Entrega de Candidaturas das Associações ao Subsídio Anual- 
 “Reabilitação e Requalificação do Largo de São Mateus” – Auto de Consignação------- 
 Cedência de Quadros Interativos------------------------------------------------------------------ 
 Colocação de Sinalética – Rua dos Padrões----------------------------------------------------- 
 Colocação de Sinalética – Rua Fundo de Vila-------------------------------------------------- 
 “Alargamento e Pavimentação da Rua do Cão” – Aquisição Amigável de Terreno – 

Artigo 3260------------------------------------------------------------------------------------------ 
 “Alargamento e Pavimentação da Rua do Cão” – Aquisição Amigável de Terreno – 

Artigo 3256------------------------------------------------------------------------------------------ 
 Abertura de Procedimento Concursal – Técnico Superior de Sociologia------------------- 
---------------------------------Período de Antes da Ordem do Dia-------------------------------- 
Resumo Diário de Tesouraria:------------------------------------------------------------------------- 
Em 19 de março de 2021, o “Resumo Diário de Tesouraria” apresentava os seguintes valores:  
operações orçamentais = € 1 987 709,08 (um milhão, novecentos e oitenta e sete mil, 
setecentos e nove euros e oito cêntimos) e operações não orçamentais = € 1 323 858,47 (um 
milhão, trezentos e vinte e três mil, oitocentos e cinquenta euros e quarenta e sete cêntimos).- 
Fundos Disponíveis: - Em 19 de março de 2021, os fundos disponíveis apresentavam o valor 
em euros de € 1 185 239,00 (um milhão, cento e oitenta e cinco mil, duzentos e trinta e nove 
euros).----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Correspondência:---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação contida nos mapas, nas 
informações e nos outros documentos a seguir indicados:----------------------------------------- 
 Conta Corrente de Fundos Disponíveis;---------------------------------------------------------- 
 Mapa de Obras em Curso;-------------------------------------------------------------------------- 
 Mapa de Bens e Serviços Adjudicados;----------------------------------------------------------- 

Pedro Lobo perguntou sobre os seguintes processos no mapa de bens e serviços:   
“Prestação de Serviços na Modalidade de Contrato de Avença – Consultoria Jurídica” 
(abertura de propostas) e “Elaboração do Relatório de Caracterização Patrimonial e 
Acompanhamento Arqueológico da Zona de Fruição Ribeirinha do Couto de Baixo”.---- 
O presidente da Câmara informou que o primeiro processo tinha sido um concurso 
realizado através de convite.  Quanto ao segundo processo, informou ter sido aberto 
devido à exigência, imposta pela APA, de haver um acompanhamento arqueológico 
naquela empreitada.---------------------------------------------------------------------------------- 

 Voto de Louvor – José Valente – Agradecimento.---------------------------------------------- 
Intervenções:---------------------------------------------------------------------------------------------  
O presidente da Câmara informou Pedro Lobo de que já tinha entrado em contacto com a 
empresa de fiscalização da obra do novo centro escolar, de forma a marcar a reunião que o 
vereador tinha solicitado, e que o mesmo se tinha demonstrado disponível.  Disse haver 



dificuldade em ter o responsável pelo acompanhamento presente, uma vez que ele já não 
trabalha na empresa e está, atualmente, em Bragança, pelo que, provavelmente, a reunião 
terá de ser realizada num fim de semana.------------------------------------------------------------- 
Pedro Lobo disse que responderia ao senhor presidente da Câmara por escrito.---------------- 
--------------------------------------Período da Ordem do Dia-------------------------------------- 
Abertura de Conta Bancária – Censos 2021 – Ratificação:  -  A Câmara Municipal ratificou, 
por maioria, a abertura de uma conta bancária na Caixa Geral de Depósitos, com a 
denominação CENSOS 2021, para a movimentação exclusiva das entradas e saídas de 
verbas do Censos 2021 por operações de tesouraria.  Mais deliberou, por maioria, que a conta 
seja movimentada pelo presidente, António José Martins Coutinho, ou, nas suas faltas e 
impedimentos, por José Manuel Barbosa de Almeida e Costa, vice-presidente e por Maria 
Claudia Araujo Rocha, assistente técnica, a desempenhar funções na Tesouraria, ou, nas suas 
faltas e impedimentos, por Sara Graziela Tavares Seca Amaral, técnica superior e que os 
movimentos bancários sejam realizados por Maria Manuela Bastos Pereira, ou, nas suas 
faltas e impedimentos, por qualquer trabalhador do Gabinete Financeiro.---------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Pedro Lobo, 
Elisabete Henriques e Raul Duarte;  Abstenção – Ricardo Silva.--------------------------------- 
Confirmação de Divisão de Terreno em Dornelas:  - Para a construção da Avenida Nova, em 
Dornelas, foi expropriada, em tempos, uma parcela de terreno que ficou dividida em duas 
parcelas.  Assim, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, confirmar, nos seguintes 
termos, a divisão daquela parcela de terreno:-------------------------------------------------------- 
 Foi adquirido, pelo Município de Sever do Vouga, uma parcela de terreno de cultura, 

com uma área de 168m2, sita nas Leiras do Além, a confrontar do norte com Paulo 
Gonçalves e outro, do sul com Adelino Pinho Martins e outro, do nascente com o 
caminho e do poente com a Creche de Silva Escura, inscrito na matriz predial sob o artigo 
n.º 5940, da União das Freguesias de Silva Escura e Dornelas, descrito na Conservatória 
do Registo Predial de Sever do Vouga sob o n.º 1551, da freguesia de Dornelas, para a 
construção da Avenida Nova.  Como consequência, o prédio ficou dividido em duas 
parcelas, a saber:------------------------------------------------------------------------------------- 
Parcela A – terreno de cultura, sito nas Leiras do Além, com uma área de 626m2, a 
confrontar do norte com Eduardo da Rocha Soares, do nascente com a estrada (aberta 
pelo município), do sul com Adelino Pinho Martins e do poente com a Creche de Silva 
Escura;------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Parcela B – terreno de cultura, sito nas Leiras do Além, com uma área de 396m2,a 
confrontar do norte com Paulo Gonçalves, do nascente com o caminho, do sul com 
Marinho Martins Pinho e do poente com a estrada (aberta pelo município).---------------- 

Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Pedro Lobo, 
Ricardo Silva, Elisabete Henriques e Raul Duarte.-------------------------------------------------- 
Alargamento do Prazo de Entrega de Candidaturas das Associações ao Subsídio Anual:  - 
Considerando que as associações, nos termos do regulamento em vigor, teriam de apresentar 
a sua candidatura ao subsídio anual até 31 de março, e algumas ainda com reuniões dos 
órgãos por realizar devido às medidas de prevenção tomadas contra o Covid-19 e uma vez 
que o desconfinamento será alargado para um nível de segurança que permitirá as reuniões 
presenciais a partir de meados do próximo mês, o órgão executivo ratificou, por 
unanimidade, o alargamento do prazo de entrega das candidaturas ao subsídio anual para o 
dia 31 de maio de 2021.--------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Pedro Lobo, 
Ricardo Silva, Elisabete Henriques e Raul Duarte.-------------------------------------------------- 
“Reabilitação e Requalificação do Largo de São Mateus” – Auto de Consignação:  - A 
Câmara Municipal tomou conhecimento de que foi elaborado o auto de consignação da 
empreitada “Reabilitação e Requalificação do Largo de São Mateus”.-------------------------- 
Cedência de Quadros Interativos:  - Atendendo ao pedido apresentado pela Associação 
Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Sever do Vouga, a Câmara Municipal aprovou, 
por unanimidade, ceder gratuitamente, àquela entidade, os dois quadros interativos da Escola 
do 1º CEB de Couto de Esteves.----------------------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea u) do n.º 1 do art.º 33º do Anexo da Lei nº 
75/2013, de 12 de setembro. --------------------------------------------------------------------------- 



Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Pedro Lobo, 
Ricardo Silva, Elisabete Henriques e Raul Duarte.-------------------------------------------------- 
Colocação de Sinalética – Rua dos Padrões:  - De acordo com a informação elaborada pelo 
serviço de obras públicas, na sequência do pedido de um munícipe, a Câmara Municipal 
aprovou, por unanimidade, proceder à colocação de um sinal vertical de “Estacionamento 
Proibido”, na Rua dos Padrões, n.º 281, em frente à Tornearia Mecânica.---------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo do n.º 1 do artigo 3º do Regulamento de Sinalização 
de Trânsito, aprovado pelo Decreto-Regulamentar n.º 22-A/98, de 1 de outubro.-------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Pedro Lobo, 
Ricardo Silva, Elisabete Henriques e Raul Duarte.-------------------------------------------------- 
Colocação de Sinalética – Rua Fundo de Vila:  - De acordo com a informação elaborada pelo 
serviço de obras públicas, na sequência do pedido apresentado pela Junta de Freguesia de 
Pessegueiro do Vouga, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, proceder à 
colocação de um sinal vertical de “Trânsito Proibido a Veículos Pesados”, em ambos os 
sentidos da Rua Fundo de Vila, na freguesia de Pessegueiro do Vouga.------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo do n.º 1 do artigo 3º do Regulamento de Sinalização 
de Trânsito, aprovado pelo Decreto-Regulamentar n.º 22-A/98, de 1 de outubro.-------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Pedro Lobo, 
Ricardo Silva, Elisabete Henriques e Raul Duarte.-------------------------------------------------- 
“Alargamento e Pavimentação da Rua do Cão” – Aquisição Amigável de Terreno – Artigo 
3260:  - Foi presente e analisado o seguinte auto de aquisição amigável de terreno, para a 
empreitada “Alargamento e Pavimentação da Rua Vale do Cão”, pela via do direito privado, 
cujas diligências foram efetuadas pelo vereador Raul Duarte, assumindo a Câmara, por 
maioria, a satisfação dos encargos que dele constam, para:---------------------------------------- 
 A compra a Américo Paulo Pinho Silva, NIF 195393678, de uma parcela de terreno, 

com a área de 220m2, a destacar do prédio rústico descrito na Conservatória do Registo 
Predial sobre o artigo número 1296 e inscrito sob o artigo matricial número 3260, da 
União das Freguesias de Silva Escura e Dornelas, pelo valor total de € 4 612,37 (quatro 
mil, seiscentos e doze euros e trinta e sete cêntimos).----------------------------------------- 

Ricardo Silva alertou para o facto de o nome do titular na caderneta predial não coincidir 
com o nome no auto de aquisição amigável de terreno, nem o local, levando a crer que tivesse 
sido apresentada a matriz anterior à união das freguesias.----------------------------------------- 
O presidente da Câmara afirmou que, realmente, a matriz fornecida devia ser da antiga 
freguesia e que iria solicitar aos serviços a extração da certidão de teor com o atual número 
de matriz.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Elisabete Henriques 
e Raul Duarte;  Abstenção - Pedro Lobo;  Contra - Ricardo Silva.------------------------------- 
Ricardo Silva apresentou a seguinte declaração de voto:  “Eu abstenho-me porque acho que 
os terrenos, sendo todos na mesma zona, deviam ser todos adquiridos pela Câmara ao 
mesmo preço e não é isso que demonstra estas duas aquisições.”------------------------------- 
“Alargamento e Pavimentação da Rua do Cão” – Aquisição Amigável de Terreno – Artigo 
3256:  - Foi presente e analisado o seguinte auto de aquisição amigável de terreno, para a 
empreitada “Alargamento e Pavimentação da Rua Vale do Cão”, pela via do direito privado, 
cujas diligências foram efetuadas pelo vereador Raul Duarte, assumindo a Câmara, por 
maioria, a satisfação dos encargos que dele constam, para:---------------------------------------- 
 A compra a Amândio da Silva Soares, NIF 129445215, de uma parcela de terreno, com 

a área de 40m2, a destacar de um prédio rústico, descrito na Conservatória do Registo 
Predial sobre o artigo número 4764 e inscrito sob o artigo matricial número 3256, da 
União das Freguesias de Silva Escura e Dornelas, pelo valor total de € 600,00 (seiscentos 
euros).------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Elisabete Henriques 
e Raul Duarte;  Abstenções - Pedro Lobo e Ricardo Silva.---------------------------------------- 
Ricardo Silva apresentou a seguinte declaração de voto:  “Eu abstenho-me porque acho que 
os terrenos, sendo todos na mesma zona, deviam ser todos adquiridos pela Câmara ao 
mesmo preço e não é isso que demonstra estas duas aquisições.”------------------------------- 
Abertura de Procedimento Concursal – Técnico Superior de Sociologia:  - Nos termos dos 
artigos 30º e 33º da Lei Geral do Trabalho em Funções Públicas, conjugados com o artigo 



10º da Lei n.º 12-A/2010, de 30 de junho, foi elaborada e presente uma proposta do 
presidente da Câmara Municipal para a abertura de um procedimento concursal, com vista à 
contratação de um Técnico Superior em Sociologia para o Gabinete de Ação Social e Saúde.- 
O órgão executivo aprovou, por maioria, autorizar a abertura de um procedimento concursal 
para a contratação de um Técnico Superior em Sociologia para o Gabinete de Ação Social e 
Saúde.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Abstenções - Paulo Martins e Pedro Lobo;  Contra - Ricardo Silva.----------------------------- 
---- Nada mais havendo a tratar, deu-se como concluída esta reunião, cuja ata em minuta foi 
aprovada, por unanimidade, no final, para produzir eficácia imediata, tendo sido elaborada 
a presente ata, que vai ser assinada pelo presidente deste órgão e por quem a redigiu.-------- 
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